

Crónica de BAÑOLAS

El 9 de febrero se celebró la inauguración de las nuevas aulas, levantadas en el tercer piso del Colegio Nacional de Mn. B. Reixach, con lo cual en esta Ciudad no ha habido problema escolar, a cuya solución ha coadyuvado también la Institución «Señoritas Operarias Parroquiales» con la inauguración de la Guardería Infantil y Parvulario «Magdalena Aulina» que debería ser ampliado a colegio de 1.ª Enseñanza ya que tal institución dispone de espacio y personal para ello, con lo que podría completar la formación de los pequeños que ha tenido confiados desde la más tierna infancia, al mismo tiempo que ayudaría a mantener el alto nivel escolar que merece la Ciudad y haría honor a la cuna de su fundadora D.ª Magdalena Aulina.

El 25 de febrero visitó Bañolas el Sr. Gobernador Civil D. Ramón Muñoz González y Bernaldo de Quirós, acompañado por el Presidente de la Diputación D. Pedro Ordís Llach, Diputados Provinciales D. Narciso Franch Juandó y D. José de Ros, y Delegados Provinciales de Ministerios.

Después de serle expuestos algunos de los problemas que tiene planteados la ciudad, el Sr. Gobernador Civil dijo: «Volveré aquí con más detenimiento, acompañado del equipo técnico preciso; si es necesario, con el Pleno de la Comisión Provincial de Urbanismo, por uno o más días. Yo trataré de exponer mi criterio. Bañolas tendrá el presente y el futuro que su comunidad quiera. Ese Plan Comarcal del que me ha hablado vuestro alcalde han de decidirlo los vecinos y vecinos sois todos. Pero con criterio, sensatos, acordes, equilibrados. Que duda cabe que tanto

lo que se refiere a los problemas de habilidad como todo lo que se refiere a la zona industrial, hay que estudiarlo muy cuidadosamente. Pero también es preciso que a la hora de plantearse el problema y de exponer juicios, todos respetables y a tener en cuenta, dejemos en casa cuanto pueda ser destructivo. Ayuntamiento, vecinos e interesados deben concordar finalmente. En vosotros, repito, está la solución, porque a la hora de afrontarla, tenéis una virtud que os ayudará decisivamente: vuestro cariño por Bañolas. Vendré con espíritu crítico a oiros y a procurar, eso sí, que la solución que arbitréis esté dentro del campo de la Ley, que, naturalmente, hay que salvaguardar».

Tales palabras fueron amplia y favorablemente comentadas por todos los vecinos.

* * *

La Delegación Provincial de Pesca y Asociación de Pescadores «El Lago», organizaron el campeonato provincial de pesca de Lucio y Black-bass que se celebró el 23 de febrero último a las 6'30 de la mañana, siendo proclamado campeón, D. Luis Güell Brugada, de esta ciudad.

* * *

Ha quedado resuelto muy favorablemente el problema planteado con motivo del arreglo del camino vecinal del Torn a Mieras, que se ha solucionado con un riego asfáltico en caliente y, por tanto, dicho camino ha quedado con un piso igual que el de la Carretera general de Barcelona a Francia, por La Junquera.